

# *Papa Francisco recibe al presidente palestino Mahmoud Abbas*

---



Roma, 3 dic (RHC) El papa Francisco recibió a Mahmoud Abbas, presidente del Estado de Palestina quien se reunió a continuación con el Secretario para las Relaciones con los Estados, monseñor Paul Gallagher.

Un comunicado de la Sala de Prensa vaticana calificó de cordiales las conversaciones, en las cuales ambas partes destacaron las buenas relaciones entre la Santa Sede y Palestina, el papel positivo de los cristianos y la actividad de la iglesia católica en la sociedad de ese país, aprobada por el acuerdo global de 2015.

El texto indica que abordaron la reconciliación al interior del pueblo palestino, así como los esfuerzos para reactivar el proceso de paz entre israelíes y palestinos para alcanzar la solución de los dos Estados, con deseos de un renovado esfuerzo de la comunidad internacional para satisfacer las legítimas aspiraciones de ambos pueblos.

La nota precisa que en las pláticas se prestó atención especial al estatus de Jerusalén, 'subrayando la importancia de preservar la identidad y el valor universal de la Ciudad Santa para las religiones

abrahámicas' (cristianismo, islamismo y judaísmo).

En fin -añade- se habló sobre los conflictos que afligen al Medio Oriente y de la urgencia de favorecer caminos de paz y diálogo con la contribución de las comunidades religiosas, para combatir todo tipo de extremismo y fundamentalismo.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/178063-papa-francisco-recibe-al-presidente-palestino-mahmoud-abbas>



**Radio Habana Cuba**